

Carbajosa mejorará la red de abastecimiento de agua de calles del casco antiguo

● El Ayuntamiento ha presupuestado la obra en **101.910 euros**

● Se verán renovadas calles como **Los Olivos, Los Huertos, Joaquín Gonzalo** o **Los Olmos**

EÑE

Carbajosa de la Sagrada—El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada, con el fin de evitar los episodios de fugas de agua y otras averías que se producen ocasionalmente en algunas de las calles del casco antiguo del municipio, acometerá la renovación de la red municipal de abastecimiento en las vías pendientes de actualizar.

En concreto, el cambio de redes e infraestructuras se realizará en las calles Salamanca (el tramo de entrada al municipio), Los Huertos, Los Olivos, Los Castaños, Los Olmos, Nueva y Joaquín Gonzalo, en la que también se procederá a la sustitución de la pavimentación y los bordillos de las aceras, que se encuentran muy deteriorados dada su antigüedad y los efectos de obras que se han acometido en la zona con anterioridad. Asimismo, en la calle Los Huertos se acometerá también la renovación de acerado para mejorar la seguridad de los peatones.

El Ayuntamiento de Carbajosa in-



La calle Joaquín Gonzalo de Carbajosa de la Sagrada. EÑE

vertirá 101.910 euros en la ejecución de este proyecto, que cuenta con un plazo de obras de tres meses a partir de la fecha de firma del acta de replanteo y dos años de garantía tras la recepción de las mismas.

Estos trabajos permitirán sustituir la red de abastecimiento y saneamiento y reemplazar las acometidas domiciliarias, así como todos los sistemas de gestión y control de la red y el soterramiento de las infraestructuras y suministros de servicios (electricidad, alumbrado y te-

lecomunicaciones).

Con esta actuación, el Consistorio de Carbajosa de la Sagrada dejará renovado uno de los tramos de la red de agua más antiguos que cuenta con tuberías de polietileno de baja densidad instaladas en los años 80 y que provocan los mayores problemas de fugas y reventones al no tener capacidad suficiente para la presión actual.

Además, se eliminarán las barreras arquitectónicas para facilitar la accesibilidad de los peatones. En es-

te sentido, se alineará la altura de los resaltes de las aceras y de los vados de vehículos para adaptarlos a la nueva rasante y a la normativa actual.

El Ayuntamiento ha sacado a licitación este proyecto y las empresas interesadas pueden presentar sus ofertas hasta el próximo 4 de noviembre, por lo que los responsables municipales “confían en que las obras estén adjudicadas a finales de año para poder comenzar a ejecutarlas en el primer trimestre de 2025”.

Ledesma se suma al circuito cultural de Turismo Social

EÑE

Ledesma—La localidad, con su Centro de Interpretación de la Historia de Ledesma como buque insignia, ha sido incluido en el circuito cultural del programa de Turismo Social para la temporada 2024-2025.

Desde finales de este mes de octubre y hasta junio, miles de visitantes de toda España llegarán a la villa, sumándose a los casi cuatro mil visitantes que llegaron la pasada temporada gracias a este programa.

Desde el Ayuntamiento y el equipo de Turismo apuestan por este proyecto y trabajan conjuntamente para que cada visitante descubra el encanto y la riqueza de la villa, que además está integrada dentro del grupo de los Pueblos Más Bonitos de España.

EÑE

MORILLE CELEBRA SUS XXI JORNADAS MICOLÓGICAS

→ La localidad de Morille celebrará el domingo una nueva edición de sus jornadas micológicas que llegan este año a su vigésimo primera edición. La cita para los participantes en la jornada se ha preparado para las 10 de la mañana en la plaza, donde recibirán instrucciones de Antonio Martín Manresa antes de salir por grupos por el entorno de la localidad a recoger setas. A la una y cuarto los recolectores volverán al municipio y a las dos y media se ha previsto la comida. Por la tarde habrá una conferencia y exposición de los ejemplares más llamativos que se hayan recolectado. EÑE

Santa Marta revisa el contrato de la recogida de basura que sube 9.000 euros

● La actualización fija en **1 M€** el servicio desde julio de 2024 a julio de 2025

● El pleno aprobó la moción de Vox pidiendo la **dimisión del Gobierno central** y elecciones

Santa Marta de Tormes—La sesión plenaria de la localidad transtormesina arrancó con un minuto de silencio en homenaje a los fallecidos en las riadas de Valencia.

En el bloque dispositivo se aprobó, con 16 votos a favor y la abstención de la edil de SMD, una revisión que actualiza el contrato de recogida de basura y limpieza viaria del municipio en el periodo de julio de 2024 a julio de 2025, que supondrá un aumento de 9.000 euros en el mismo fijándose un precio de 1.019.000 euros para este periodo.

Asimismo, quedaron establecidos, por unanimidad, los festivos locales de 2025 para los días 3 de febrero y 29 de julio y se aprobó la declaración institucional por el Día Mundial de la Infancia que se celebrará en noviembre.

El punto que mayor tiempo de debate consumió fue la moción urgente que presentó la edil de Vox, Ana Carmen Toledano, en la que pedía la dimisión del Gobierno central y la convocatoria de elecciones, apoyándose en la “degradación institucional que se está produciendo”. Así-

mismo reiteró el “apoyo a los servidores públicos que trabajan para perseguir los delitos de un gobierno corrupto”, en referencia al gabinete de Sánchez.

El portavoz del PSOE, Florián Alonso, apuntó: “No quiero entrar en ningún circo ni guerras, pero mire lo que dicen sus ex compañeros de partido que ya no están en Vox e igual cambia de opinión”. La moción salió adelante con el apoyo del grupo popular y la negativa de los 3 ediles socialistas y la concejala de Santa Marta Decide.

En el capítulo de preguntas la batería de cuestiones que realizó Carmen Cabrera incluyó la petición de que los autobuses búho de Santa Marta y Carbajosa puedan dar la vuelta por el otro municipio para acercar a los jóvenes a los cascos ur-



Marta Labrador, David Mingo y Jesús Hernández, en el homenaje. EÑE

banos, el jueves en el caso del servicio transtormesino y el viernes en el turno del carbajoseño.

El regidor, David Mingo, explicó que, “esta medida ya se ha solicitado hace tiempo porque nos interesaba a los dos municipios y nos dijeron que no. Lo único que se ha logrado es el cruce de la carretera de Alba

por la seguridad de los usuarios”.

En el caso del grupo socialista, Alejandro Rodríguez solicitó que se valore en la rotonda de la Unión Deportiva Santa Marta la sustitución por otro sistema de pavimentación, ya que el adoquinado “se revienta cada semana con el paso y el peso de los autobuses y camiones”. EÑE